

La comediente se toma lo sucedido con humor

MAURICIO NEIRA

Valentina Saini no tiene cuenta en Tinder, pero igual ha hecho match. Así lo reveló entre risas luego de enterarse de que alguien se está haciendo pasar por ella en la app, usando su rostro y el nombre de "Soffa". La comediente y actriz, quien tiene presentaciones el 6 y 16 de agosto en el Comedy, contó que "me morí de la risa, porque la verdad, me empezaron a escribir muchas personas. Entonces, me fue bien en Tinder".

Fue gracias a esos mensajes que descubrió la suplantación. "De repente me decían *oye, Vale, hicimos match*, pero por qué te pusiste Soffa. Y yo *¿qué? ¿Cómo Sofía?* Y empecé a ver las fotos y lo encontré rarísimo porque, más encima, eran fotos de ahora. Entonces no tengo idea de dónde las sacaron. Había algunas que yo había subido en las historias de Instagram", dice.

Y añade: "La persona que me lo hizo respondía como si fuera yo. De hecho, se supone que mañana tengo una cita, que no existe. Sofía está intensa. Lo más chistoso, es que una de mis mejores amigas se llama Sofía y en algún momento pensé que era ella que lo había hecho bromeando, pero no fue ella".

¿No le da miedo igual que estén ocupando sus fotos?

"Me morí de miedo también. Es sú-

A Valentina Saini la suplantaron en Tinder: "Se supone que mañana tengo una cita"

"Me morí de miedo también. Es súper heavy que cualquier persona pueda llegar y hacer un perfil falso tuyo", cuenta la comediente.



Valentina Saini.

RICHARD SALGADO

per heavy que cualquier persona pueda llegar y hacer un perfil falso tuyo. Y tú en verdad no tienes idea. Imagínate las cosas que pueden estar hablando y puedo quedar como irresponsable donde no voy a ir a 20 citas. Voy a estar funada por no ir a citas".

¿Qué va a hacer?

"Voy a esperar esta semana, que un amigo me está ayudando, a ver si lo borran. Tiene que averiguar con qué suscripción la hicieron y quizás puede averiguar quién lo hizo. Las veces que he tenido Tinder lo borro al tiro, lo rechazo totalmente. ¿Tan vulnerable soy? Además, que me cargan las citas, soy mucho más espontánea. Hay citas que te pueden generar crisis de pánico".

La situación vivida por Valentina Saini no solo es insólita, también

puede ser un delito. Según explica Agustina Solinas, máster en ciencia, tecnología y sociedad, "en estos casos, lo primero es actuar rápidamente y apenas se dé cuenta la persona, denunciar el perfil falso directamente dentro de la aplicación. Tinder tiene una función específica para reportar suplantación. Cualquier usuario, tenga o no cuenta en la app, puede ingresar al sitio web de Tinder y completar un formulario en línea para denunciar un perfil que esté utilizando imágenes sin consentimiento como podría ser el caso de alguien que busque suplantar identidad".

Solinas también recomienda reunir pruebas antes de hacer la denuncia. "También ayuda documentar el caso: capturas de pantalla, links al perfil falso, y evidencia de que las fotos son propias. Esta información puede ser clave para que Tinder u otra aplicación, tome medidas más rápido". Además, recalca que en Chile la suplantación de identidad digital está penada por la Ley 21.459 sobre delitos informáticos, por lo que "también se puede considerar una denuncia formal ante la PDI o el Ministerio Público".



Usaban el nombre de Sofia en la app de citas.